



Betreff - Anfrage

Erhöhtes Verkehrsaufkommen

Anfrage zum Themengebiet Verkehr

Wegen der neu geregelten Verkehrsführung am Gärtnerplatz (die Reichenbachstraße und die Corneliusstraße in Richtung Isar sind für Kraftfahrzeuge gesperrt), ist das Verkehrsaufkommen in der Klenzestraße zwischen Gärtnerplatz und Fraunhoferstraße in letzter Zeit stark angestiegen. Da wegen der Ampelschaltung an der Fraunhoferstraße nur etwa 3 - 4 Kfz die Kreuzung passieren können, stauen sich die Fahrzeuge regelmäßig bis zum Gärtnerplatz zurück. Diese Staus sind insbesondere nachmittags an Werktagen bis gegen 20:00 Uhr zu beobachten. Abgesehen vom zusätzlichen Lärm ist zu vermuten, dass die Abgase der stehenden Fahrzeuge, die Luftverschmutzung im Viertel noch weiter verstärken.

Meine Frage: Ist dieses Problem dem Bezirksausschuss bekannt? Wird darüber diskutiert und existieren bereits Lösungsvorschläge?

Raum für Vermerke des Direktoriums

ohne Gegenstimme angenommen

mit Mehrheit angenommen

ohne Gegenstimme abgelehnt

mit Mehrheit abgelehnt